



Digitalisierung und Innovation in der Logistik

Praxis-Forum am 15. Oktober 2015

Hallbergmoos-München, 16.09.2015. Am 15. Oktober 2015 veranstaltet der auf die Integration logistischer Prozesse spezialisierte IT-Dienstleister EURO-LOG zum 14. Mal sein Praxis-Forum - diesmal unter dem Motto "Durch logistische Prozesse blicken - Digitalisierung und Innovation".

Auf der Veranstaltung, die am EURO-LOG Standort in Hallbergmoos bei München stattfindet, berichten Referenzkunden praxisnah über ihre Erfahrungen mit verschiedenen EURO-LOG Lösungen. Insbesondere stehen dabei die Anwendungen Transportmanagement, Supply Chain Management, Zeitfenstermanagement und mobile Logistiklösungen, wie Smartphone-Apps, im Fokus.

Referenten aus den Unternehmen Lufthansa Cargo, Alfred Kärcher (angefragt), Ingram Micro Distribution, Rhenus Freight Logistics, GS Frachtlogistik, Spedition Klaus Meier, Kicker Sportmagazin und Wirtschaftswoche berichten auf dem Praxis-Forum über Innovationen und wie neueste Technologien in der Praxis umgesetzt werden. In einem offenen Austausch sprechen die Experten über aktuelle Projekte zur Optimierung ihrer Logistikprozesse und von ihren Erfahrungen mit den EURO-LOG-Lösungen im täglichen Einsatz.

Auch die EURO-LOG-Anwendung "WebApps" ist Thema der Veranstaltung. Die in Web-Anwendungen integrierten Apps melden Nutzern aufgetretene Abweichungen automatisch, anstatt dass User in verschachtelten Menüs nach relevanten Informationen suchen müssen.

Weitere Informationen, das Programm sowie die Möglichkeit, sich kostenfrei zu der Veranstaltung anzumelden, stehen hier zur Verfügung.

Pressekontakt

Telematik-Markt.de

Herr Peter Klischewsky
Hamburger Str. 17
22926 Ahrensburg

telematik-markt.de
redaktion@telematik-markt.de

Firmenkontakt

Telematik-Markt.de

Herr Peter Klischewsky
Hamburger Str. 17
22926 Ahrensburg

telematik-markt.de
redaktion@telematik-markt.de

Telematik-Markt.de - die führende Fachzeitung der Telematik-Branche

MKK - Marktkommunikation ist Herausgeberin des Telematik-Markt.de sowie des Telematik.TV. Die Fachzeitung Telematik-Markt.de und Telematik.TV verfolgen das Ziel, diese Technologie und Forschung einen allumfassenden "Markt - und Informationsplatz" zwischen Herstellern und Anwendern zu schaffen, um die noch recht junge und innovative Telematik - Branche näher in das Blickfeld der Öffentlichkeit zu rücken.

Telematik-Markt.de bindet hierzu bundesweit kompetente Fachjournalisten und Marketing - Profis, die mit den Unternehmen, Institutionen, Universitäten und Verbänden der Telematik - Branche permanent kommunizieren und vereint alle beteiligten Stellen auf dieser "öffentlichen Bühne".

Sie bündelt in ihrer TOPLIST der Telematik alle Anbieter der Branche im deutschsprachigen Raum und gibt dort einen Überblick auf die führenden Telematik-Anbieter.

Telematik-Markt.de lobt im jährlichen Wechsel von Fahrzeug- und Human- Telematik mit Partnern, wie dem VDA (Verband der Automobilindustrie), den Telematik Award aus.

Anlage: Bild

